



音楽活動

だより

みずほ園

7月から音楽活動を再開することができました。来園して頂いた先生が、ピアノを演奏しながら季節の歌や童謡、誕生日の歌を利用者様と歌われており、「この曲懐かしい」「楽しかった。」など利用者様から笑顔が見られました。さらに歌だけではなくハンドベルやタンバリンなど楽器を鳴らしたり、手を叩き、五感で音を感じられていきました。これからも感染症対策をしながら安全面にも配慮し音楽活動を行っていきたいと思います。

社会福祉法人 平成会
みずほ園 発行
TEL 073-479-3740
<http://www.mizuhoren.or.jp/>
No. 111号



9月26日に夏祭りを開催しました。今年の夏祭りも、利用者様や保護者様の笑顔があふれる賑やかで楽しい時間となりました。開会から最後まで笑顔が絶えず、喜んで頂けたと思いました。みんなで作りあげた達成感と楽しさを感じられる素敵な行事となりました。

夏祭り実行委員

夏祭り





班別外出

地域連携推進会議
本年度より社会福祉法人を対象に利用者様と地域との関係づくりやサービスの透明性・質の確保等を目的として、年に一度「地域連携推進会の開催」が義務化されています。第1回は令和7年10月24日(金)に開催し、利用者様代表としてーさん(地域連携推進員として、地域の方々と共にご参加いただきました。詳細については、議事録をみずほ園ホームページ上で公開しております。

お知らせ

